



EINIG-ZENZEN

Roos Estate

SAUVIGNON BLANC



W. O. Western Cape

Südafrika/South Africa



Dry/Trocken

Weißwein/White Wine

Die farbenfrohen Etiketten spiegeln die reiche Flora des Kaps wider. Biodiversität und Nachhaltigkeit sind zu einem Mantra der südafrikanischen Weinindustrie geworden.

The colourful labels reflect that fact that The Cape has the richest flora on the planet, biodiversity and sustainability has become a mantra of the South Africa wine industry.



Unser Sauvignon Blanc hat im Glas eine strohgelbe Farbe; Es ist ein erfrischender Wein mit leichten Stachelbeer- und Grapefruitaromen, ein eleganter Wein mit guter Länge am Gaumen.

Our Sauvignon Blanc is a pale straw colour in glass; it is a refreshing wine with light gooseberry and grapefruit flavours, an elegant wine with good length on the palate.



Als tolle Beilage zu Meeresfrüchten, Salaten, Nudelgerichten, Geflügel oder pur genießen.

Enjoy as a great accompaniment to seafood, salads, pasta dishes, poultry or in its own.



Gut gekühlt bei 9 - 11 °C servieren.

Serve well chilled at 9 - 11 °C.



visit us at www.einig-zenzen.de

ART.-NR. // ART.-NO.	4 0 0 0 3 6 4
EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L	5 0 6 0 2 6 0 5 5 1 9 8 3
EAN KARTON 6 X 0,75 L // EAN CARTON 6 X 0,75 L	5 0 6 0 2 6 0 5 5 1 9 9 0

**Näherungswert // *Approximate value*

Einig-Zenzen Wein- und Sektkellerei GmbH & Co. KG

Carl-Friedrich-Benz-Str. 8 • 56759 Kaisersesch • Tel.: +49(0)2653-9907-0 • Fax: +49(0)2653-9907-50
info@eizen.de • www.eizen.de